

El duque explicó ayer el acuerdo de Estado que propone el CDS

# Adolfo Suárez: «Con las Fuerzas Armadas no hay nada que pactar»

Adolfo Suárez presentó ayer el programa electoral de su partido, el Centro Democrático y Social (CDS), y explicó el alcance del «pacto de Estado» que propugna. Preguntado

por un periodista, matizó: «Con las Fuerzas Armadas, que es una institución que está a las órdenes del Gobierno, no hay nada que pactar.»



Carlos SANTOS

**Madrid** Adolfo Suárez presentó ayer el programa electoral del CDS (Centro Democrático y Social), redactado en la noche del domingo tomando como punto de referencia las ponencias aprobadas por el congreso constituyente del partido.

El duque explicó con detalle el punto esencial de su oferta política: un «pacto de Estado» entre las distintas fuerzas políticas destinado, según dijo, a consolidar el sistema democrático, buscar la salida a la crisis económica y poner en práctica



Suárez se reunió a cenar con profesores e intelectuales.

una política exterior moderada.

Suárez matizó que este pacto no incluye necesariamente un acuerdo parlamentario, ni tampoco la entrada del CDS en el Gobierno que salga de las urnas: «No pretendemos estar en un Gobierno

de coalición ni en nada por el estilo. Nuestra oferta no tiene ningún precio. Si se nos pide nuestra colaboración para un pacto de legislatura o para entrar en un Gobierno de este tipo, fijáramos previamente nuestras posiciones y los objetivos.»

El duque aceptó que este acuerdo podría ser considerado una nueva edición de los pactos de la Moncloa, «aunque con mayores pretensiones».

En su opinión, en el pacto deben participar al igual que en 1977, los partidos representativos, el Gobier-



El duque se prepara para la campaña.

no y las fuerzas sociales.

Como en aquella ocasión, el primer objetivo de este gran acuerdo sería el económico, «una política industrial a medio y largo». Al mismo tiempo, se acordarían las leyes destinadas a desarrollarlo y se estudiaría «un denominador común de política exterior que sirva para instalar a España, de una forma coherente, en el entorno internacional».

A preguntas de un periodista, que quería saber si el Ejército también participa-

ría en los acuerdos, Suárez contestó: «Deben participar los empresarios y sindicatos, pero no, desde luego, las Fuerzas Armadas, institución que está a las órdenes del Gobierno y con la que, por tanto, no hay que pactar nada.»

A lo largo de su intervención, hizo algunas alusiones a «quiénes están creando el caldo de cultivo necesario para crear, quizá, una pequeña justificación, una excusa que legitime... disparates».